

El presidente de la Comisión de Ciencia, Tecnología y Medios de la Asamblea Nacional, diputado Manuel Villalba, alertó que **la contrarrevolución busca calentar la calle a través de mensajes anónimos** que son dejados en las redes sociales de internet.

Villalba indicó que quienes se dedican a desprestigiar o a crear rumores a través del twitter o del facebook en contra del gobierno o de periodistas **“conforman toda una gama de elementos dentro del ajedrez de la conspiración que busca calentar la calle”**.

**El diputado calificó de irresponsables a quienes se expresan sin dejar clara su identidad**

“En Venezuela está suficientemente comprobado que hay libertad de expresión, cualquier sector puede decir lo que quiera libremente, lo que **no se puede permitir es que de vilipendie, humille o calumnie a alguien sin que haya un responsable de tales acusaciones**”, dijo.

Asimismo, indicó: **“Ocultarse en la sombra es propia de delincuentes** y el Colegio Nacional de Periodistas (CNP) sabe que esa guerra en el twitter es emprendida por factores de la oposición perfectamente identificados”.

Resaltó que gracias a las políticas del Ejecutivo Nacional, hoy en día 6 millones 700 mil venezolanos tienen acceso a las tecnologías de información y a internet, espacio en el que también debe promoverse un periodismo serio y una comunicación responsable.

### **Nuestro comentario: Un paso hacia la censura de Internet**

Las palabras del Diputado **constituyen, en cuanto al anonimato, un ataque directo a las decenas de miles de ciudadanos** que expresan su opinión ante las diversas noticias del acontecer diario.

## Caracas: Pasos para cortar la Internet

Escrito por Indicado en la materia

Jueves, 04 de Febrero de 2010 01:09 - Actualizado Jueves, 04 de Febrero de 2010 01:11

---

**Mediante sus comentarios en periódicos, medios digitales, blogs, redes sociales, etc ....** los venezolanos han incrementado, en los últimos años, su participación en los asuntos públicos, algo a lo que se supone debe aspirar una democracia que se llame "participativa".

Los medios de comunicación venezolanos son hoy, gracias a esta posibilidad que se ha abierto a los ciudadanos, **mucho más democráticos de lo que eran hace 5 años** e igualmente los ciudadanos están mucho más informados.

**El anonimato en los comentarios es algo inevitable dada la inexistencia de mecanismos** que permitan corroborar la identidad de aquellas personas que navegan en Internet y desean ejercer su legítima libertad de expresión.

**Así como en los comentarios hay muchos excesos, que a nadie gustan, hay también reflexiones y aportes muy interesantes.** Es cuestión que cada uno lea lo que le interese y valore cada comentario como se merece, sin sobredimensionar aquello que claramente carece de veracidad o seriedad.

Hay conductas en la red que pueden y deben ser castigadas (estafas, pornografía infantil, comercio ilegal, amenazas, etc ....) pero no es admisible que un Gobierno **pretenda maximizar los excesos que se cometen en los comentarios** de ciudadanos en Internet con delitos del Código Penal. Sería tanto como castigar los excesos en los comentarios en familia, en grupos de amigos, en reuniones sociales, etc ..... Es sacar de contexto cosas que muchas veces se dicen para bromear, para sabotear o simplemente para llamar la atención.

No puede utilizarse una **excusa de comentarios insultantes o contrarrevolucionarios** (que los hay en la Internet venezolana y en la de todos los países del mundo) para dar pasos en aras a **criminalizar a los sitios web** que permitan a sus usuarios dejar comentarios ni para **restringir los derechos de los ciudadanos** a expresarse libremente.

En este último camino parecen ir tanto las declaraciones del Diputado como las de otros

## **Caracas: Pasos para cortar la Internet**

Escrito por Indicado en la materia

Jueves, 04 de Febrero de 2010 01:09 - Actualizado Jueves, 04 de Febrero de 2010 01:11

---

personeros del Gobierno.